

Handschriften / Autographen

Reisetagebuch von Oluf Maderup.

Maderup, Oluf

Tarangambadi, 15.11.1741-02.07.1742

26. - 31. Januar 1742

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-184660](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-184660)

Am 26 Jan. waren wir mit einem starken
Wind bis auf 6 grade. 7 Minuten Ankerzeit.

Am 27 ging der Wind an immer stiller zu wer-
den, so daß wir an die Linie am äquatorialen
Lantern. Abbr

Am 31 Jan. überfiel uns ein plötzlich kom-
mendes aber nicht langer Wafsendes Krugewetter,
Wolke um die Nord auf Holländisch zum Berg, in
der Wäner aber Trübe genannt wird, so daß oft
man die Engel sonnenlichte, unter, sind Licht von
den Fingern nutzlos gingen, als die Vor-Bräu-
Pönger, Vor-Pönger, große Bräu-Pönger und gro-
ße Bräu-Pönger; die Engel wurden mit Bräu-
Pönger erhalten. ~~die Engel~~ Die Latitudo war
1 grad 50 Minut. In diesem Monat segelten wir
615 1/2 Meilen.

Am 2 Februar. Wurden die stillen Wetter
die beschriebenen Pönger mit ihren Engeln wieder
aufgeführt.

Am 3 passierten wir im Rasen Gatte die Li-
neam äquatorialen östlichste des Abends im
falsch auf.

Am 9 Febr. als am Sonntag wurden die Passions-
Frieden aufgenommen. Wollte ich, auf den ersten
Capitain, Wollte ich, auf den ersten
dieser fiele. Ich war unter der ich war ich
große Wollte ich, auf den ersten
Wollte ich, auf den ersten, ich war ich
solche accent und pronunciation aufnehmen, die
ich für mich mit Wollte ich, auf den ersten
am 11 Febr. ging die Rad-Linie nutzlos, wodurch
das Rad zerstört wird. Weil der Wind mäßig war,